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資料では省略していますが、数値目標を基に各施策の達成度を出しています。現在、策定に向
け数値目標を分析しており、その結果は第七次総合計画に掲載予定です。

企画財政課企画交
流係長

【担当課回答】
数値目標としてお示しできる達成目標（KPI）を、基本計画の各分野に設定しています。策定後
の第七次総合計画をご確認ください。

企画財政課企画交
流係

第七次総合計画では事業の効果を皆さんにお伝えできるように、基本施策と達成目標の結び
つきや単年度ごとの評価測定の方法を示していきたいと思います。

企画財政課企画交
流係長

【担当課回答】
施策に関連する達成目標（KPI)を、基本計画の各分野にお示ししました。また、計画の推進体制
及び進捗管理について、新たに明記しています。策定後の第七次総合計画をご確認ください。

企画財政課企画交
流係

町の皆さんには地区の行事や清掃などにご協力いただき感謝しています。転入された方を含
め、町の皆さんに「小布施町が好きだから住み続けたい」と思っていただくことが理想だと思っ
ています。皆さんと話し合って第七次総合計画を作成したいと思いますのでご協力をお願いし
ます。

町長

【担当課回答】
引き続き、定住につながる町の魅力の発信について、内容、方法ともに検討していきます。

企画財政課企画交
流係

5
第七次総合計画
の策定について

どの市町村でも人口減少が課題になっています。継続して小布施町に住
み続けてもらえるように、転入者向けに小布施町の特徴（魅力や地区の
仕事など）を説明をするといった工夫が必要だと思います。

6
地域の課題につ

いて
小布施橋建て替えと千曲大橋建設の進捗を教えてください。

3
第七次総合計画
の策定について

資料22ページに記載されている町の問題点はいつのものでしょうか。

4
第七次総合計画
の策定について

予算に対する決算の説明を町報に掲載してほしい。

1
第七次総合計画
の策定について

総合計画の数値目標はないのでしょうか。

2
第七次総合計画
の策定について

構成について、基本施策と達成目標の関連が分からない。また、各施策
の見直しは1年ごとに行われているのでしょうか。

第七次総合計画の策定にあたり、令和6年の4月から5月にかけて実施した町民アンケートから
抜粋したものです。

企画財政課企画交
流係長

小布施橋の建て替えは大型車のすれ違いや渋滞などの課題もあり、継続して国や県に要望して
います。小布施橋の建て替えとなると迂回の必要もあり、千曲大橋の建設が望まれるため須高
地区で陳情していますが、費用面での課題がありなかなか進んでいません。しかしながら、継続
して要望していくことが大切だと考えていますので、引き続き陳情していきたいと思います。

町長

事業の詳細や経費などを事業ごとにまとめた成果説明書を決算書とは別に作成し、ホームペー
ジに掲載をしています。年度当初の予算と決算の比較を町報に掲載することや掲載方法につい
ては今後研究したいと思います。

企画財政課財政係
長



令和6年度　第3コミュニティ町政懇談会　10月2日（水）　　参加者 : 町民23名　職員9名

No. カテゴリー 発言内容 回答内容 回答者

7 その他
大谷翔平選手が野球のグローブを全国の小学校に寄付したことが話題に
なりました。小布施町には届いたのでしょうか。

小学生が使用している様子を町報おぶせ令和6年2月号で紹介しています。
企画財政課企画交
流係長
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